

今年も30本の龍勢が打ち上げられました!



10月9日、龍勢祭が開催されました。朝のうちは雨に降られましたが、天候も徐々に回復しました。口上の後に点火されるまで、流派の方も見物客も緊張して見守る中、無事に龍勢の打ち上げが成功すると、大きな歓声と拍手が湧き起こり、会場周辺は大勢の人で賑わいました。



### 故郷の味を知る!そば打ち体験



9月29日、荒川中学校生徒がそば打ち体験を行いました。そば粉からゆで上げ、食べられるようにするまでの作法を学び、「そばの里 荒川」の伝統に触れました。生徒たちは、慣れない作業に手間取りながらも、最後は自分で打ったそばを笑顔で食べていました。



9月18日、第64回秩父宮杯埼玉県自転車道路競走大会が開催されました。上・中級者コースの開会式では、リオデジャネイロオリンピック自転車競技オムニアム女子に出場した、秩父市出身の塚越さくらさんが登場し、大会に華を添えました。当日は小雨が降りましたが、545人の参加者が最長75.3kmの秩父路を自転車で駆け抜けました。



### 秩父銘仙を広めたい!



茨城県古河市出身の関川亜佐子さんは、10月から「地域おこし協力隊」として、すでに活動している佐保隊員と一緒に秩父銘仙の普及促進活動を行っています。

関川さんは、「大好きな着物を次の世代に残せるように地域の方の声を聴きながら、秩父銘仙を生かす方法を探していくたい」と抱負を語ってくれました。今後の活躍を期待しています。

### 大盛況!ちちぶ映画祭2016



9月18日・19日、「ちちぶ映画祭2016」が開催されました。立ち見をする人が出る回があるほど大盛況でした。映画「あん」の上演後には、主演の树木希林さんが登場しました。ユーモアを交えながら、撮影秘話を持ち木さんとの舞台あいさつでは、客席から笑い声があふれる楽しいひとときとなりました。

### 健康寿命をのばそう!~簡単にできる運動教室~



10月11日、大滝体育館で、「誰でも簡単にできる運動教室」が行われました。運動が苦手な方や、体力に自信がない方でも、年齢や性別を問わずに実践することから、多くの方が参加し、簡単で片手間にできる、「ながら運動」を習得し、毎日少しづつ続ける運動の大切さを学びました。